

AYUNTAMIENTO DE SAN  
MARTÍN DE VALDEIGLESIAS  
REGISTRO SALIDA  
2017-S-RC-4426  
15/12/2017 11:11



*San Martín de Valdeiglesias, 12 de diciembre de 2017*

Desde el año 2009 la Asociación Talismán está desarrollando una importante labor social en la comarca suroccidental de la Comunidad de Madrid y, especialmente, en el municipio de San Martín de Valdeiglesias, donde tiene su sede.

Su trabajo está favoreciendo la inclusión de los jóvenes con discapacidad intelectual de la comarca, a través de la formación, la inserción laboral y la participación en múltiples actividades del municipio.

Fruto del compromiso municipal con los colectivos más vulnerables en los últimos meses el Ayuntamiento ha cedido un aula dentro del centro de Participación Ciudadana “los Lavaderos” para realizar formación que les permita reforzar sus habilidades sociales. Los chicos de la asociación realizan prácticas de jardinería junto a los empleados municipales para completar su formación en jardinería. Una cualificación que ha permitido que podamos contratar a un chico de Talismán, como jardinero, dentro del programa de fomento del empleo entre los jóvenes, que tiene en marcha este Ayuntamiento en colaboración con la Comunidad de Madrid.

Hay que tener en cuenta que la localidad se encuentra alejada de Madrid, con un sistema de comunicaciones muy mejorable, que dificulta la movilidad y el acceso de estas familias a los recursos educativos y asistenciales. Al mismo tiempo que la comarca suroccidental de Madrid ha sufrido duramente las consecuencias de la crisis económica y el desempleo. Mucho más intensa para las personas con discapacidad intelectual que tiene que superar la crisis económica, la fragilidad del tejido empresarial y además las barreras sociales. Por todo esto, desde el Ayuntamiento de San Martín de Valdeiglesias consideramos de gran interés social el trabajo que realiza la asociación Talismán en toda la comarca.



*María Luz Lastras Parras*  
ALCALDESA DE SAN MARTÍN DE VALDEIGLESIAS